



"BEFORE ZERO"

CAPÍTULO 1: SHIDEN ISSEN (DESTELLO DE ESPADA)

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Las principales fuerzas estaban al borde de la destrucción.

El "Scepter 4" Mobile Task Force, que fue enviado urgentemente para tratar con una persona con súper poderes, fue abrumado por el enemigo, causando una gran cantidad de bajas, obligando a la defensa.

Un vehículo de transporte de personal que se apresura a recibir un informe del sitio está equipado con una unidad de refuerzo que llega tarde, junto con el subdirector de "Scepter 4", Shiotsu Gen.

"¿Cuántas personas hay, Shiotsu?"

Gouki Zenjo, uno de los refuerzos, preguntó desde el asiento trasero hasta el asiento del pasajero delantero.

Shiotsu respondió brevemente mientras recibía el informe de estado del dispositivo de comunicación.

"Una persona. Hiragi."

"No es cuestión de conteo. Es un oponente duro."

Zenjo confió su peso al mango de un sable de control de Strain. El nombre registrado es "Hekireki". La cuchilla especialmente hecha es larga, gruesa y pesada. Es un sustituto que no se puede manejar sin un físico extraordinario y poder de sonido.

"...Interesante."

Zenjo se ríe como una bestia afilando sus colmillos.

"No, es aburrido."

Un miembro sentado a su lado resopló. Es pequeño como un niño, pero no tiene sentido dibujar en la escala de la escritura. Es una actitud irreverente.

"Vas a limpiar tú solo. ¿Te gustaría ir?"

Una pequeña mano golpeó la cabeza de su sable. El nombre del sable era "Shiden", un producto especial hecho en el mismo material que la "Hekireki" de Zenjo.

++++++

El sitio de llegada se había convertido en una montaña de azulejos cojos.

Tres edificios de cinco pisos en un área del centro han sido completamente incendiados, uno de los cuales se ha derrumbado por completo. Además, las actividades de extinción de incendios no se han llevado a cabo contra las llamas que se propagan a los edificios circundantes. No puedes acercarte a la escena. Para un hombre solo que está en la escena.

Un hombre con un traje negro se sienta en una orilla de roca negra y rugosa contra un fondo de humo negro y espeso.

Con los ojos brillantes como una hoguera, mira a su alrededor.

"Purgatorio" Oficial ejecutivo Hiragi Toma.

El clan rojo, "Purgatorio", que incluso los miembros del clan de clase baja son comparables en poder destructivo a otros ejecutivos del clan. Hiragi es el ejecutivo, y el rango actual es el número 3 después del "Rey Rojo" y su lugarteniente.

Era uno de los infieles más fuertes de la tierra, a excepción de los "Siete Reyes", que tenían poderes no estándar.

Su poder es individual e igual a un grupo de unidades de combate. Incluso si es "Scepter 4", que es un grupo experto en diferentes combates, no es un oponente que pueda ser suprimido fácilmente.

De hecho, la circunferencia de Hiragi ya había sido pintada con múltiples muertes.

Se desconoce el número de personas comunes involucradas en la estructura que colapsó rápidamente en llamas. La mayoría de ellos son cuerpos quemados cuya identidad es difícil de identificar.

Algunos de los cuerpos que cayeron alrededor pudieron identificarse a partir de la ropa no quemada. Los guardias, los oficiales generales de policía, los bomberos que respondieron a la escena, y los dos cuerpos tendidos a la izquierda y derecha de Hiragi eran los miembros de "Scepter 4".

Tres a la "derecha" y tres a la "izquierda". Un sable desenvainado se destaca de cada espalda.

Un sable de control de Strain robado a los miembros fallecidos atraviesa el cuerpo punzante y es profundamente clavado en el suelo.

La muerte de la población civil a proteger y la muerte de los compañeros de "Sceptre 4" se esperaban para cuando llegaran. Sin embargo, lo que ven en realidad es una escena horrible que superó sus expectativas.

"...Lamentable."

En el momento en que Shiotsu tosió después de ver el estado de la escena.

La unidad de refuerzo estaba reemplazando a los miembros heridos. Hubo algunos que saltaron de la formación como flechas.

"Scepter 4", Gouki Zenjo, Jefe de la División de Operaciones Móviles.

Había ira en sus ojos, una sonrisa en su boca y la expresión de una bestia feroz. La extraordinaria luz azul brilló en su sable y los músculos de todo su cuerpo, convirtiendo al cuerpo en un meteorito corriendo por el suelo.

Zenjo se acercó a Hiragi a una velocidad que superó con creces a la gente común y anuló el sentido común de las personas Strain. Patea el suelo en una posición baja y usa un sable largo en la espalda. El villano de fuego y túnica negra está listo para ser cortado a medida que avanza.

Hiragi lo estaba esperando. El momento de quemar la vida perdida. Uno de los pocos hombres en "Scepter 4" que es inimaginable.

"¡Vamos, Zenjo... ¡Demonio Zenjo!"

Cuando Hiragi se levantó y gritó su nombre, la llama se apagó desde la mitad superior del cuerpo, quemando el traje desde el interior. Hombros, pecho, brazos y espalda. Un tatuaje de talla japonesa que fue tallado en el cuerpo cuando Hiragi se convirtió en miembro del clan del "Rey Rojo" y pertenecía a una organización antisocial. Todos ellos se han convertido en quemadores de área amplia y apagan llamas de alta temperatura y alta presión.

Hiragi, quien se convirtió en una antorcha humana, agarró los sables atrapados en los cuerpos izquierdo y derecho al azar. Uno a la derecha y otro a la izquierda. Si sostiene las dos espadas con ambas manos, pondrá más esfuerzo en la mano que sostiene el mango.

Las llamas que moraban dentro del cuerpo viajaban por los brazos izquierdo y derecho y hacia la cuchilla del sable. El poder condensado del talento rojo quema la cuchilla del sable, que es el medio del talento, para que brille rojo y luego más incandescente.

Al final, agito el sable y lo tiro. Derecha e izquierda. Las dos cuchillas que se han convertido en flechas de luz de alto calor alcanzan el cuerpo de Zenjo como si fueran succionadas.

Zenjo evitó una espada con un ligero movimiento, y golpeó otra inevitable con su propia espada.

Pero...

La diferencia entre la cuchilla que se lanzó con toda su fuerza y la cuchilla que se balanceó mientras corría, y la diferencia en la postura, fue la diferencia en el poder.

Ligeramente derrotó la cuchilla incandescente, y la cuchilla de Zenjo se sacudió. El balanceo de la cuchilla se convirtió en un balanceo de postura, y el ímpetu de Zenjo fue ligeramente embotado.

Hiragi ya ha sacado las siguientes dos espadas de los cuerpos izquierdo y derecho y las está sosteniendo. Es un poco más rápido para Hiragi golpear la cuchilla incandescente que Zenjo para repositionar.

"¡Te tengo, Zenjo!"

En el momento en que acecha...

Una pequeña sombra como un niño surgió de la sombra del apuesto gigante. Apareció frente a los ojos de Hiragi, para saltar sobre la cabeza de Zenjo. Mientras tuerce todo el cuerpo con fuerza, usa un largo sable de luz azul.

"Scepter 4" Mobile Task Force, Akio Minato.

"¡No!"

Al final, la cuchilla izquierda restante, se cerró de golpe.

La espada de Zenjo, que se metió en el medio, la detuvo.

De esa forma, por un momento, la situación cambió...

Un destello de espada gira en el aire soplando el cuello de Hiragi.

Akio cayó al suelo, dejando el impulso de la prisa y la rotación lateral, y rodó.

Se dibujó una parábola alta, y el cuello del Hiragi cayó a pocos metros de distancia.

Akio se puso de pie mientras Zenjo se acercaba a su cuello y lo levantaba. El largo Shiden encerrado en la vaina trasera y golpeando la terminación de las caderas parece un niño

armado. Aunque es una soldado tan pequeña, la joven que se encuentra frente a Zenjo y está tensa y tiene los brazos cruzados, es dura y arrogante.

"Fue peligroso, Zenjo. Si no estuvieras allí, habría muerto."

"No, era peligroso."

Zenjo, que estaba inspeccionando el cuello de Hiragi, levantó la vista.

"Sin mí, tendrías dos torsos."

"Eso es lo mismo que tú."

"No, no. Hiragi es un enemigo fuerte, pero si me das una mano, gano. Yo era el que estaba en peligro."

"No digas arrepentimiento."

"Cierto."

No renuncio ante Zenjo. De hecho, cuando se trata de combate y esgrima, la declaración de buena fe siempre es precisa y no hay exageración ni fantasía.

Pero Akio también es mala. Mirando hacia atrás, parece insatisfactoria.

"¿Qué pasa, hermano Gen?"

"Es el "Jefe Adjunto", Shiotsu."

Shiotsu, que corrió por detrás, se detuvo frente a Akio.

"El "hermano Gen" en la escena."

Ignorando la cara astringente, Akio continúa hablando.

"Ese cuello es mi crédito, ¿verdad?"

Shiotsu respondió, profundizando las arrugas entre sus cejas.

"En lugar de crédito, ambos son punitivos. No seas arrogante."

"No, es malo."

Akio señaló la punta de Zenjo esta vez.

"Este tipo de repente saltó, así que entré en el siguiente."

"No, es diferente."

Zenjo argumenta.

"Acaba de saltar de mí. Lo ayudé."

"Los dos. Ambos tienen problemas de comportamiento. Los eliminaremos más tarde. Regresen al vehículo de transporte."

"Pero hermano Gen."

Se han iniciado trabajos de extinción y rescate alrededor del lugar del incendio. Además, el trabajo de contención de los restos.

Akio dijo, mirando a su alrededor la terrible situación y señalando el cuello sostenido por Zenjo.

"Hiragi del "Purgatorio". Fue realmente peligroso. Si no me hubiera actuado de inmediato, habría más personas muertas."

Zenjo asintió con una mirada seria.

"Así es, hermano Gen."

"Deja de llamarme "hermano Gen". No tengo la razón para ser llamado de esa manera."

Shiotsu le dijo a Zenjo.

"Y no camines con el cuello. Póntelo en la bolsa."

"¿Hm? Ah."

"¡Espera en el vehículo!"

Para decirlo brevemente a los dos, Shiotsu se escapó para instruir al personal en el sitio y las organizaciones relacionadas.

Zenjo y Akio se quedaron atrás. De pie uno al lado del otro, parecen un adulto y un niño que usan el mismo sable. No "como padre e hija". Dos niños, un gigante y una joven bajita.

Después de unos segundos, Akio le dijo a Zenjo.

"Zenjo. ¿Tenías la intención de llevarlo al comandante Habari?"

"¿Hmm? ...Ah, sí. Eso puede ser cierto."

"¿Entonces vas a hacer que el comandante te alabe? Eres como un perro."

"Eh, no soy un perro."

"Eres un perro. Eres un perro estúpido."

Abandonando a Zenjo con el cuello en la mano derecha, Akio comenzó a caminar hacia el vehículo de transporte.

++++++

"Es un perro. Parece que fue un truco vívido."

Dos horas más tarde, Cuartel de "Scepter 4", la oficina del Director.

Cuando vio la cara de Shiotsu ante el informe, el "Rey Azul", Habari Jin dijo con una sonrisa amarga.

"Después de todo, fue la respuesta correcta el haberse asociado con Zenjo."

"Cuál es la respuesta correcta."

Shiotsu no intenta ocultar la cara astringente.

"Es como tener dos Zenjos. Si no aprietas más las riendas, eventualmente tendrás un accidente fatal."

"La situación ya es mortal."

Con una sonrisa en el borde de su boca, dijo Habari.

"Hasta donde sé, se estima que las personas fallecidas y desaparecidas de hoy tienen más de cincuenta nombres."

"Seis de ellos son miembros de mi Equipo de Trabajo Móvil de "Scepter 4". Si hubiera tratado de controlar a Hiragi con tácticas normales, el daño se habría multiplicado."

"Así es..."

Shiotsu frunció el ceño. Las arrugas entre las cejas se vuelven un poco más profundas.

"Zenjo está en lo correcto."

"Las personas con poderes son tratadas por personas con poderes. Esa es la importancia de la existencia de "Scepter 4" como organización de seguridad. Si el Strain está fuera del estándar, es necesario volver a aplicar el personal no estándar."

"Entonces es cuestión de suerte. No estamos en una buena posición para apostar mientras apostamos a la organización de seguridad. Esta vez tuvimos suerte, pero si repetimos esto muchas veces, eventualmente se volverá serio. Causará un colapso."

"Es mi papel como el "Rey del Orden" encontrar una oportunidad en el caos... pero Shiotsu. Tienes razón. Quiero reducir la frecuencia de temblores."

"¿Qué significa eso?"

Habari a menudo hace discursos tan inocentes, pero Shiotsu decide escuchar con honestidad cada vez. También para este hombre, puede ser necesario tener algún tipo de riendas, tiene ese pensamiento.

Respira suavemente y mira por la ventana, Habari dijo.

"La razón por la cual el fugitivo Hiragi Toma parece ser una reacción exagerada a las preguntas generales del trabajo policial. No es el motivo. Al igual que el olor a sake del otro día, el viento hizo explotar una bomba en el camino y eso es todo."

¿Se distrajo? No, ese no es el caso. Shiotsu responde sin romper su postura sólida.

"Oh, no hay razón para su sabotaje. Necesitamos estar más atentos al respecto."

"Esto es lo mismo que no decir nada. Pero desde un punto de vista público, solo podemos decirlo."

Habari continúa hablando, sacudiendo sus pies.

"No importa cuán vigilante esté, puede que no sea suficiente. No es solo Hiragi. Ellos, los miembros del clan rojo, son un enjambre de bombas vivas. Esta situación continúa y la tragedia se repite hasta que un clan llamado "Purgatorio" es desmantelado y todos sus miembros están bajo el control adecuado."

"Hm, eso es... pero no sería posible aplastar el "Purgatorio". Es ese hombre quien está encima de ellos."

"El "Rey Rojo" Kagutsu Genji."

Quizás por su consternación, cuando Habari pronunció su nombre, sintió que la temperatura de la habitación había aumentado ligeramente.

Como de costumbre, Habari mantiene su cara fría, corta palabras y escucha la expresión de Shiotsu.

Pero Shiotsu dijo, sintiendo el sudor en su frente.

"¿Qué quieres decir, Habari?"

"El caso de hoy se considera una piedra de toque importante. Discutiremos la nueva formación y operación de las unidades de combate y sus efectos."

"Deja de decir cosas que llevas contigo. Dilo claramente."

Incluso en Shiotsu, la respuesta ya salió. Sin embargo, no puede convencerse hasta que se diga claramente de la boca del mismo Rey Azul.

Con arrugas entre las cejas, Shiotsu miró al Señor.

"Eso es..."

Habari sonrió radiamente, con una mirada fría de su mirada asesina.

"Es decir, hay una regla para matar a Kagutsu."